

FSR-Protokoll vom 11.12.2018

Anwesend:

Moderation:

Post:

Protokoll:

Redigieren des letzten Protokolls

Post:

- AFsK, Satzungsentwurf der Initiative USK57
- TOP Psychologie-Studierende auf AFsK-Versammlung: Studenten aus Psychologie, mit Interesse an der Tätigkeit in der FS, vor dem AFsK für die Bildung der Fachschaft argumentieren.
- AbsolventInnen-Feier: Absolventenliste mit Adressen kann noch nicht über Unisono ausgewertet werden. Dem Unisono-Support wurde Bescheid gegeben.
- Wahlaufzuruf Fak-Wahl 2019
- Charta der Vielfalt wollen wir die unterzeichnen?
- AG 450 nächster Termin 19.12.2018 9-11 Uhr
- [AFsK] Raum für Montag 10.12. 18 Uhr c.t.

Termine/ Berichte:

- AG 450 nächster Termin 19.12.2018 9-11 Uhr
- [AFsK] Raum für Montag 13.12. 18 Uhr c.t.
- 12.12. AG Aktion Bund 12Uhr Raum AR-NB 130
- Bericht aus der ESE-Reflexion von Franz:
 - ESE-Beginnt am 30.09.18 heißt die Tickets der Erstis gelten an diesem Montag nur im VGS-Bereich, aber nicht in ganz NRW
 - Zur dritten Belegphase wird sich gewünscht, dass die Erstis vor dem Donnerstag ihren Stundenplan fertig erstellt haben, damit Dozierende rechtzeitig zulassen können.
 - Noch den Hinweis, dass G-Nummer und Mailadresse man auch Online bekommt und nicht mehr zum ZIMT rennen soll.
 - Es soll außerdem einen größeren Markt der Möglichkeiten geben
 - Die Kommunikation untereinander zwischen Fachschaften und anderen ESE-Beteiligten soll besser ablaufen.

TOP/ To-Dos:

- Umfrage an die Studierenden:
 - Büttner hat die Mail 2 mal rumgeschickt (06.12. und 11.12.) und es wurde bei Facebook gepostet.
 - Umfrage läuft bis zum 31.12.
 - Bisher 120 Teilnehmer*innen
- AG 450 Treffen (es wurde bisher nur mehr diskutiert, es gab keine Einigung bisher) → direkt im Anschluss AG Überfüllung 16Uhr
- Winterfest:
 - Büllent kriegt das Geld überwiesen und wird gegen 17uhr im Chaos sein

- Chrissi und Diana gehen einkaufen, bitte Quittung aufbewahren!
- Prüfungsleistungen in Gruppenarbeit
 - Evtl. ist es möglich mit dem*der Prüfer*in ein Gespräch zu führen, ob eine andere Form der Leistungserbringung möglich ist.
 - Mayerle als Studiengangskoordinator Master kann evtl weiterhelfen
- Raumanfragen werden wie geplant und gewünscht an Frau Nonnenmacher geschickt. Gleichzeitig wird versucht künftig über die Projektstelle des AStA zur Raumkoordination zu kommunizieren
- Jessy klärt letzte Fragen zum Klausurtag mit Stift Keppel und es wird eine Einladung geben
 - Gemeinsame Anfahrt (Abfahrtsort und –Uhrzeit, Verpflegung, Bettwäsche, Anfang und Ende usw.)
 - Wer inhaltliche Fragen hat, kann sich morgen im FSR Büro einfinden.

Sonstiges:

- Wir bescheinigen einem ehemaligen FSR Mitglied die Mitgliedschaft!
- Die Sektgläser werden ausgeliehen und die nächsten Tage wieder zurückgebracht
- Wenn Dinge ausgeliehen werden, wie z.B. Moderationskoffer, ist wichtig zu klären was genau gebraucht wird und wie lange – für den Fall, das Dinge noch anderweitig benötigt werden.
- Roter 1. Mai Plenum: Wenn es wieder eine Hüpfburg als Kinderbetreuung gibt, an der wir uns die letzten Jahre finanziell beteiligt haben, dann wird sich gewünscht das die unterstützenden Gruppen sich die Betreuung teilen. Kann man schon mal auf dem Schirm haben

Für die nächste Sitzung

Moderation:

Post:

Protokoll:

Nächste Geburtstage:

